

La Simplicité et la Profondeur des bénédictions de Dieu

« Mais quand celui-là, l’Esprit de vérité, sera venu, il vous conduira dans toute la vérité : car il ne parlera pas de par lui-même ; mais il dira tout ce qu’il aura entendu, et il vous annoncera les choses qui vont arriver. Celui-là me glorifiera ; car il prendra de ce qui est à moi, et vous l’annoncera. Tout ce qu’a le Père est à moi ; c’est pourquoi j’ai dit qu’il prendra du mien, et qu’il vous l’annoncera » (Jean 16:13-15).

Pendant la période de Noël, nous avons tous eu l’expérience, en tant que parents et grands-parents, de consacrer beaucoup de réflexion et d’efforts à l’achat et à l’offre de cadeaux que nous espérons que nos enfants et petits-enfants apprécieront et s’en réjouiront. Nous nous réjouissons de leur enthousiasme et de leur plaisir. Mais je me souviens de moments où certains de ces cadeaux étaient laissés de côté, en particulier par les jeunes enfants, et la boîte dans laquelle le cadeau était arrivé et son papier d’emballage étaient plus intéressants et divertissants que ce qu’il y avait à l’intérieur.

Cette expérience m’a appris deux leçons. Premièrement, la joie de la simplicité. Un enfant a la capacité de se contenter de peu et de tirer le meilleur du moindre. Je me souviens que lorsque j’étais jeune, je rentrais joyeusement de l’école en jouant aux billes dans le caniveau, sans me soucier de ma santé et de ma sécurité, complètement absorbé par le jeu et absolument désespoiré si l’une de mes précieuses billes se perdait dans un égout !

Il n’a pas fallu longtemps à la chrétienté pour devenir complexe, distante et éloignée du Sauveur, qui était plein de grâce et de vérité. Le vrai christianisme est simple. Les seules choses physiques que Jésus nous a données à faire étaient d’être baptisés et de nous souvenir de Lui dans un pain ordinaire et une coupe de vin. Le baptême, bien qu’il soit un acte simple, exprime la profondeur de notre identification avec le Christ dans sa mort, son enterrement et sa résurrection. Le caractère ordinaire du pain et du vin nous rappelle constamment la profondeur de la mort en sacrifice du Sauveur et de son amour éternel. Notre vie en Christ se manifeste par nos efforts simples pour exprimer l’amour dans l’obéissance, par notre foi quotidienne et par le pouvoir transformateur de notre espérance en Christ. La parole de Dieu, la prière et le désir de ressembler à Christ et de servir notre Sauveur, son peuple et nos voisins retiennent notre attention et

forment notre ambition.

La deuxième leçon que m'a apprise l'offrande de cadeaux de Noël est la profondeur de l'amour des parents, et souvent du sacrifice, lorsqu'ils donnent ce qui bénira et développera leurs enfants. Bien qu'il soit amusant de voir vos enfants s'amuser avec des boîtes et du papier d'emballage, le véritable cadeau est tout le temps négligé.

Nous pouvons être absorbés par les aspects extérieurs de notre foi, de notre communion et de notre service tout en ne parvenant pas à apprécier pleinement nos bénédictions spirituelles en Christ qui devraient caractériser ces caractéristiques de notre vie en Lui.

Jésus n'est pas entré dans ce monde en pompe et en cérémonie, mais inaperçu dans la profonde simplicité de l'amour. Jusqu'à l'ascension du Christ, les disciples étaient absorbés par les bénédictions futures sur terre plutôt que par le Sauveur glorifié au ciel (Actes 1). Ce qui les a changés, c'est le don du Saint Esprit et son ministère de glorification du Christ en accomplissement de la promesse du Sauveur : « Celui-là me glorifiera ; car il prendra de ce qui est à moi, et vous l'annoncera. Tout ce qu'a le Père est à moi ».

Seul le ciel déclarera la plénitude de nos bénédictions en Christ. Mais cela ne signifie pas que notre Père, notre Sauveur et notre Consolateur ne veulent pas que nous apprécions ces bénédictions maintenant afin que nous puissions témoigner de la grâce divine.

Gordon D Kell